

東大野球部 メールマガジン Vol.232

ごあいさつ

厳しい寒さが続く今日この頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。

東京大学では現在期末試験期間を迎えております。部員は勉強と練習を両立すべく、日々練習に励んでおります。春季リーグ戦での勝ち点奪取を目指し、日々努力を積み重ねている最中です。

今後とも東大野球部をどうぞよろしくお願いいたします。

今後の日程

〈沖縄バッテリー合宿〉

2月7日～2月20日 @首里高校石嶺球場ほか

今回の特集

「お正月の思い出」

今回の特集は、「お正月の思い出」です。選手と学生コーチに今年のお正月の楽しい思い出について語ってもらいました。

横山 優一郎（新4年・投手・四日市）

僕は正月はほとんど家で過ごしていました。やはり実家は普段1人暮らしでは手が出ない蟹や寿司などを食べられるので食生活は非常に充実していました。人間食べているときが一番幸せですね。少しでも腹が減ったら飯を食べ、あとはほとんど寝るという至福の時間を過ごしていました。体重の増量も見込めると思っていました。でも、なぜか体重は増えることなく若干減っていました。僕の体はどうなっているのでしょうか。本当に不思議です。



伊津野 諒（新4年・外野手・栄光学園）

僕のお正月の思い出は福袋を買いに行ったことです。ショッピングセンターでいろいろ買ったのち、ガラポンの福引きに挑戦したところ…なんと大当たり！！豪華景品をゲットしました！

そう、今年の僕はついていきます。この勢いで野球でもいい結果を残せる気がします。精進します！

p. s. 来年は今年買えなかった無印良品の福缶をゲットしたいと思います。



横井 佳（新3年・学生コーチ・神奈川県聖光学院）

今年の正月は家族とロンドンとパリに旅行に行ってきました。とても楽しかったような気がするのですが、パリでパスポートを盗まれてしまってから気が滅入ってほとんど記憶が残っていないのでまた来年行って来たいと思います！



小高峯 頌大（新2年・投手・筑波大附）

今年のお正月はいつもと違いのんびりと過ごしました。というのも私、3年連続で受験していたセンター試験を今年は受けないことに決めておりました。この決断には大学入試センター側も驚いたのではないのでしょうか。私の代役探しに大変苦労したというのをネットニュースかなんかで見た気がします。知りませんが。さて、そんな受験に失敗してしまった私ですが、今この瞬間は全勝で現役合格したような気分です。オチ(落ち)が見つかりません。おあとがよろしいようで。



林 遼平（新2年・内野手・甲陽学院）

僕はお正月に実家がある兵庫県西宮市に帰省しました。地元の仲間と会えるのはなかなかないので前々からたくさんの予定を入れて、高校同期や少年野球の仲間と毎日のように遊んで過密な日程を過ごしました。そのため東京での疲れを、閑静で素晴らしい街である西宮市でゆっくり過ごして癒すつもりだったのですが、逆に疲れてしまいました。でも親戚がいるため兵庫県にいた同期の清永くん(新2年・内野手・佼成学園)と中井くん(新2年・外野手・土浦一)と遊ぶ予定がなくなった日だけはゆっくり過ごせたので、残念でしたが今思うと良かったような気がしなくもないです。



編集後記

今回の特集はいかがでしたでしょうか。

次回は「沖縄バッテリー合宿で得たもの」と題して、沖縄バッテリー合宿に参加中の選手に合宿の感想を語ってもらいます。どうぞお楽しみに！
今後とも東大野球部をよろしく願いいたします。

お問い合わせ先

〒113-0032

東京都文京区弥生 1-1-1 東大球場

Tel&Fax 03-3811-5100

メールアドレス office@tokyo-bbc.net

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望等ございましたら上記連絡先までご連絡ください。